



わくわく通信

第7号

2023年2月
(次回5月発行)

発行：釜・大街道地区第2層協議体「わくわく会議」

協力：石巻市社会福祉協議会 TEL：24-8509

昨年は、コロナ感染、地震と大変な年でした。コロナが収まらない中、石巻健育会さんの協力を得、コロナ感染防止に留意し、夏祭り、運動会等予定の行事を実施する事が出来ました。役員、応援してくれた皆さんには感謝し、今年にはコロナが収まりますように。



上大街道第二町内会
吉田 武 会長

当町内会は、東日本大震災では大きな被害が少なかった事から、集合住宅や戸建住宅が建ち、約千五百世帯が暮らす大きな地域となりました。三つの交流事業を行うなど、人と人との間を大切に、安全で安心して暮らせる住みよい地域づくりを目標に活動しています。



上大街道第一町内会
黒田 敏 会長



釜・大街道地区2層協議体には、11の町内会が参加しています。「つながりびと」の代表格とも言える会長さんたちの思いを、3回にわたってご紹介します。今回は、その最終3回目です。

ご存知ですか!?
民生委員・児童委員は、地域を見守り、住民の皆様の身近な相談相手として、また、専門機関へのつなぎ役として必要な支援を行う地域福祉活動の担い手です。また、子どもに関する相談支援を行う専門に行う主任児童委員もいます。次回は、あなたのまちの民生委員・児童委員を紹介していきます。

先ずは任期半ばで急逝した鈴木会長の葬儀に際し、ご焼香を賜りましたこと、この紙面をお借り致しまして、皆様に町内会を代表して厚く御礼申し上げます。鈴木会長の残任期間は八か月です。この間副会長である私が会長代行を務めることとなり、会長の意志を引継ぎ町内会運営を行っていきたく思っております。町内会のスローガンは、①共に支え合つ町、②災害に強い町、③緑のある町、この目標を基本理念としております。インフラ整備も進み、町並みも様変わりしました。以前より住みよい町内になればと思っております。



上釜町内会
阿部 貞男 副会長

こんなお店み〜つけ！

キッチンマルエ

◆美味しい手作り弁当◆

美味しい手作り「お弁当」をリーズナブルに毎日ご提供しております。お弁当は種類を豊富にご用意し、味も内容も充実させています。惣菜や焼き鳥もおススメです。



焼き鳥は、社長が心を込めて店舗で焼いており「味がいい」と評判です。オードブルも対応いたしますので、お気軽にご相談ください。石巻市・東松島市・女川町に配達しています。是非ご利用ください。(デリバリー) 条件は1回のご注文が2,000円以上からとなっています。

- 所在地：石巻市門脇字青葉東125-13
- 営業時間：10:00~19:00
- 連絡先：☎ 93-4201

「わくわく会議」が取り組んでいること

釜・大街道地区の住民の皆さんが、高齢になっても生き生き、わくわく暮らせるまちづくりを目指し、一人一人が「地域参加をする」「支え合う活動をする」「多くの機関と手をつなぐ」ことができるように各地区代表と各機関のメンバーで話し合い、情報発信をしています。

これまでの取組

- 趣味、特技、ボランティア等の紹介
- サークル活動の紹介
- 健康づくりの紹介
- 気になるお店の紹介
- 町内会長さんの思い・願いの紹介
- 敬老の日お祝いメッセージを届けよう(釜小児童の葉書)

部会の会議風景

集いの場情報

釜小学校福祉学習

釜小学校4年生(2クラス60名)は、総合的な学習の時間の一環で福祉学習を実施しました。今年度は「違いや個性を認める」「体験から当事者意識を学ぶ」ことも意識し、車椅子と白杖体験、ポッチャ体操、点字学習を行いました。学習を通じて、児童からは「身体が不自由な人の気持ちが分かった」「福祉が身近にあるという事を知った」等、学びと気づきの声が聞かれました。3学期には福祉学習のまとめに向けて取り組んでいきます。



白杖体験。優しい声がけでしっかりサポート

大街道小学校福祉学習

大街道小学校5年生(30名)は、総合的な学習の時間の一環で福祉学習を実施し、今年度は福祉についての講話、また、パラリンピック車椅子バスケットボールの選手を招いて、一緒にスポーツを体験する機会もありました。2学期に中間発表を終え、3学期は、「視覚障がい」「聴覚障がい」「ボランティア」等8つのテーマの中、グループ学習を進め、自分達に出来る事を実践する取り組みを進めていく予定です。



「福祉って何？」講話で学びました。

石巻市立青葉中学校

石巻市立青葉中学校のボランティアグループ「お助け隊」が書いた年賀状を、高齢世帯に届けようと、12月19日同中学校で釜・大街道地区民生委員児童委員協議会に引き渡しが行われました。引き渡しをした隊長の西宏夢君は「一人暮らしの方や地域の方を元気づけて笑顔にしていきたい」、副隊長の男澤陽菜さんは「時間をかけて頑張って作りました。皆さんが笑顔になるように」と想いを届けました。



青葉中学校「お助け隊」

代表生徒から年賀状を受け取った大坪会長は「最近では年賀状をもらう機会も少なくなってきた。みなさんの想いをしっかり届けたい」と話し、受け取りました。

また、年賀状と共に「おはよう・ありがとう・ただいま」を地域に広げていく願いを込めたシトラスリボンも贈られ、高齢世帯への配布は民生委員・児童委員を通じて行われました。シトラスリボンは「コロナ差別と医療従事者の方へ感謝」の気持ちが込められており、年賀状とシトラスリボンを手にした方々からは喜びの音がたくさん聞かれました。

い
ろ
ろ
な
か
ふ
い

「出張！いろいろカフェ」のお知らせです。
参加無料・申込み不要です。体操後、ゆったりと
過ごしていただけるように、淹れたてのコーヒー
など、温かい飲み物を準備してお待ちしています。
ぜひお気軽にお立ち寄りください。

- 日 時：3月3日(金) 13:30～15:00
- 場 所：釜会館(石巻市築山三丁目6-28)
- 内 容：「笑って楽しくフレイル体操」
- 講 師：理学療法士

※イベント詳細については、石巻市山下地域包括支援センター(☎0225-96-2010)へお問い合わせください。

